

La tenue d'un forum national contre la torture est annoncée au Venezuela



Caracas, 6 août (RHC-PL)- Le Défenseur du peuple vénézuélien, Tarek William, a annoncé la tenue d'un forum contre la torture au Venezuela. Ce rendez-vous vise aussi à consolider le travail de la Commission Nationale pour la prévention de ces pratiques.

Tarek William a précisé que cette réunion, qui se tiendra le 16 septembre prochain, portera sur l'analyse des lois vénézuéliennes et sur les moyens d'approfondir la lutte contre la torture, par des inspections dans les établissements pénitentiaires, policiers et médicaux.

Le Défenseur du peuple a rappelé que la torture est inconstitutionnelle et il a appelé les fonctionnaires de toutes les institutions à se montrer responsables, à traiter les citoyens avec dignité et à garantir le respect des droits de l'homme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65024-la-tenue-dun-forum-national-contre-la-torture-est-annoncee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba